

# PUBLIK

## Kenapa Bhabinkamtibmas Polsek Jampang Tengah Sambangi Warganya?

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Apr 16, 2023 - 17:34



*Kenapa Bhabinkamtibmas Polsek Jampang Tengah Sambangi Warganya?*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Tanjungasri Kecamatan Jampang Tengah, Bripka Irvan Rusfian semangat sambangi warganya di Kp. Surya RT. 05/07, Desa Tanjungasri Kec. Jampang Tengah Kab Sukabumi, dalam giat ini menjaga Gukamtibmas juga untuk menjalin silaturahmi yang baik bersama tokoh dan warga menjelang Idul Fitri, Minggu 16 April 2023.

Sesuai dengan perintah Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede dengan programnya "AA DEDE CURHAT DONG!!" Memerintahkan kepada Bhabinkamtibmas jajaran polres Sukabumi untuk selalu sambangin warga di desa binaan sembari mendengarkan curhatan masyarakat terkait situasi

Kamtibmas setempat, demikian Irfan menyampaikan kepada Tim Liputan Humas Polres Sukabumi.

Melalui Bhabinkamtibmas, Polsek Jampang Tengah menambahkan dengan selalu hadirnya polri di tengah masyarakat pada saat ini adalah Bhabinkamtibas sedang koordinasi dengan warga membahas menjelang idul fitri situasi harus tetap terjaga dan kondusif khususnya pada jam menjelang buka dan pada saat setelah taraweh.

Dihubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi dalam sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi Ombudsman.co.id, Minggu 16 April 2023.